PEANQUEO CONCEI:TADO

# La Bandera Profesional

Revista de Primera Enseñanza.

se publica los días lº, 10 y 20 de cada mes

Dirección y Reducción:

Calle de Alfonso XII, 22

Toda la correspondencia al Director.

No se devuelven los originales.

## DIRECTOR PROPIETARIO SATURNINO RODRÍGUEZ

**COLABORADORES** 

TODOS LOS SEÑORES MAESTROS QUE NOS HONREN CON SUS ESCRITOS Precios de suscripción:

Pago adelantado. 1101008 1 PRECIOS CONTESCIONALES Número suelto: 25 cénts.

#### SUMARIO

Por el engrandecimiento de España, por D. Rafael D. Zafra.—Asociación de Maestros del partido de Escalona. Sección oficial.—Concurso de traslado de Mayo.—Continuación de los decretos de la reforma de las Secciones de la Junta.—Comentarios y noticias.—Notas de la sección.—Anuncios.

# Por el engrandecimiento de España.

Una idea muy hermosa me parece la que expone el Sr. Aspenrutia acerca de la creación de un Cuerpo de maestros militares que suministren enseñanza a los soidados necesitados de ella.

Es sabido que la mayor parte de los que prestan sus servicios a la Patria son analfabetos; es decir, hombres cuyas inteligencias no han recibido ni aún los más tibios rayos del vivisimo esplendor de la luz del saber.

Estos desgraciados, que por varias causas no adquirieron la enseñanza que en los primeros años de su vida debieron adquirir, son constantemente víctimas de los perniciosos efectos de su funesta ignorancia; jouánto padecen por no haberse instruído! Son además una deshonra para la nación y unos seres dignos de lástima para todos.

Es cierto que los nobles oficiales de nuestro Ejército, dando una hermosa prueba del amor que sienten hacia sus soldados, trabajan cuanto pueden porque al cumplir éstos el servicio militar hayan aprendido los más necesarios conocimientos. Mas esto no es bastante, a pesar de los grandes esfuerzos y trabajos que por la enseñanza de los soldados realizan sus superiores, los soldados continúan como antes; es es decir, analfabetos. ¿A qué obedece? Muy fácil es contestación. Los oficiales en cuestión son personas competentísimas, doctos, muy instruídos; hombres

que atesoran muchos y profundos conocimientos, pero que no han hecho los estudios pedagógicos necesarios ni han adquirido la práctica de enseñanza que precisa tener para saber transmitir eso conocimientos a los niños, para poder ejercer con fruto la honrosa profesión de educadores primarios.

Si se crease un Cuerpo de maestros militares que diesen a los soldados de nuestro Ejército una sólida enseñanza, no sólo se haría un bien inmenso a los que directamente recibiesen sus provechosos efectos, sino que también y en mayor grado afectaría esta creación a la prosperidad de la Patria, que más que fuerza bruta que la defienda del enemigo, necesita fuerza intelectual y moral que la engrandezca y dignifique.

RAFAEL D. ZAFRA.

### Asociación de Maestros

## del partido de Escalona.

Esta Asociación en su reunión del 8 de los corrientes, entre otros extremos, acordó los siguientos:

1.º Siendo la cuestión económica la base o piedra augular de la emancipación del Magisterio y la garantía más sólida de sus funciones ducentes, esta Asociación requiere de sus similares y de todos los colegas nacionales su valiosísima cooperación para presentar ante los Poderes públicos la mínima escala económica de sus haberes, que sin lesionar derechos adquiridos, entraña visibles y positivas mejores en todas sus categorias.

Esta escala es la siguiente:

Los de 500 pesetas, ascenderán a 1.000, formando la 9.ª categoría.—De 625 y 1.000, a 1.500, la 8.ª De 1.100, a 2.000, la 7.ª—De 1.375 y 1.650, a 2.500, la 6.ª—De 2.000, a 3.000, la 5.ª—De 2.500, a 3.500, la 4.ª—De 3.000, a 4.000, la 3.ª—De 3.500, a 4.500, la 2.ª—De 4.000, a 5.000, la 1.ª